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NEUES MITGLIED IM PAVIDENSA- VORSTAND: 
MARTIN AMSTUTZ
Anlässlich der Generalversammlung vom 10. März 2022 in Oberkirch wurde Martin Amstutz für das Ressort 
Hochbauabdichtung in den PAVIDENSA- Vorstand gewählt. Wir gratulieren Herrn Amstutz zur Wahl und stellen 
ihn kurz vor.

  Interview: Mirjam Hodel, Redaktion PAVIDENSA, Bern, Foto: zVg

Martin Amstutz, was motivierte Sie, 
im Vorstand tätig zu sein?
Ich möchte mein Netzwerk erweitern, so-
wohl in fachlicher wie auch in sozialer 
 Hinsicht. Es erfüllt mich sehr, täglich mit 
unterschiedlichen Menschen, seien es 
Mitarbeitende oder Kunden, zu arbeiten. 
Durch die Vorstandsarbeit werde ich si-
cherlich neue Kontakte gewinnen.

Welche persönlichen Ziele haben Sie 
sich für Ihr neues Amt gesetzt? 
Mein Hauptziel ist, die Jugend mit an Bord 
zu holen – denn frisches Blut belebt und 

hält uns fl exibel! Ich möchte die Kommu-
nikation zwischen Jung und Alt fördern 
sowie unsere Werte erklären und weiter-
geben, um nicht zuletzt ihre Überzeugun-
gen mit unseren zu vereinen.

Beschreiben Sie Ihre Tätigkeiten im 
Vorstand in zwei, drei Sätzen.
Dazu kann ich noch nicht viel sagen, einzig 
dass ich mich einbringen will, um unsere 
Zukunft positiv zu beeinfl ussen. Ich werde 
mich dem Ressort Hochbaudichtung wid-
men und bin gespannt auf die Arbeit!

Wo sehen Sie die zukünftige Heraus-
forderung für die Branche?
Eine der Herausforderungen ist sicher-
lich, Mitarbeitende zu fi nden, die Freude 
am Beruf haben.

Welche Rolle soll PAVIDENSA dabei 
einnehmen? 
Ich denke, um die Jugend zu motivieren, 
ist eine Möglichkeit, mit Ziel-Bildern zu 
werben. Etwa: «Ein dichtes Dach über 
dem Kopf braucht Dachdecker.» PAVI-
DENSA und andere Verbände arbeiten 
fl eissig daran.
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MARTIN AMSTUTZ ÉLU NOUVEAU MEMBRE 
DU COMITÉ DIRECTEUR DE PAVIDENSA
À l’occasion de l’assemblée générale du 10 mars 2022 à Oberkirch, Martin Amstutz a été élu membre du comité 
directeur de PAVIDENSA pour la division Étanchéités du bâtiment. Nous félicitons M. Amstutz et vous 
le présentons.

  Entretien : Mirjam Hodel, rédaction PAVIDENSA, Berne, photo : m. à d.

Martin Amstutz, qu’est-ce qui vous a 
motivé à rejoindre le comité directeur ?
Je souhaite élargir mon réseau, aussi bien 
professionnel que social. Je suis ravi de tra-
vailler avec des personnes très diverses, 

qu’il s’agisse du personnel ou de la clientèle. 
Mon activité au sein du comité directeur me 
permettra de nouer de nouveaux contacts.

Quels objectifs personnels vous êtes-
vous fi xés pour votre nouveau poste ? 
Mon principal objectif est d’inciter la jeu-
nesse à nous rejoindre – car le sang neuf 
nous revigore et nous permet de rester 
flexibles! Je souhaite encourager la com-
munication entre les générations et trans-
mettre nos valeurs aux jeunes, afin d’unir 
leurs convictions aux nôtres.

Décrivez vos activités au sein 
du comité directeur.
Je ne peux pas encore vous dire grand-
chose à ce sujet, mais je veux m’investir 
afin d’avoir un impact positif sur l’avenir. 
Je vais me concentrer sur la division Étan-
chéités du bâtiment, pour laquelle j’ai été 
mandaté. Je me réjouis de faire ce travail !

Quels sont d’après vous les défi s 
de la branche ?
L’un des défis est sans doute de trouver 
des collaborateurs et collaboratrices qui 
aiment le métier.

Quel rôle doit jouer PAVIDENSA ici ? 
Pour motiver les jeunes, on pourrait faire 
de la publicité avec des images concrètes. 
Par exemple : « Pour que chacun ait un toit 
étanche sur la tête, il faut des couvreurs. » 
PAVIDENSA et d’autres associations y tra-
vaillent sérieusement.

Que faites-vous durant votre temps libre ?
Principalement du sport ! Je pratique le 
hockey depuis près de 40 ans. J’ai d’abord 
été junior, puis joueur actif ; aujourd’hui, 
j’entraîne la relève et je suis coach. L’été, 
j’aime jouer au football et faire du vélo 
dans nos montagnes. J’aime aussi jouer 
au jass avec mes amis et mes collègues. 

Martin Amstutz absolvierte von 1990 bis 
1993 die Lehre als Bauspengler. 2002 
folgte die Weiterbildung zum eidg. dipl. 
Spenglermeister. Danach arbeitete er in 
verschiedenen Unternehmen als Filial-
leiter, Mon tageleiter, Produktionsleiter 
und stv. Geschäftsleiter. 2012 wechselte 
er als Anwendungstechniker in die Flach-
dachproduktion. 

Seit 2014 ist Martin Amstutz für die 
 Firma Abdichtungsbau Durrer AG in 
 Alpnach Dorf als stv. Geschäfts führer 
und Bereichsleiter Flachdach / Speng-
lerei / Fassadenbau tätig. Er hat zudem 
die Weiter bildungen zum Fachmann 
nachhaltiges Bauen (2015) und zur 
Fachperson äus serer Blitzschutz VKF 
(2018) absolviert. Er lebt mit seiner Frau 
und seinen drei Söhnen in Wolfen-
schiessen im Kanton Nidwalden.

Martin Amstutz a effectué un apprentis-
sage de ferblantier en bâtiment de 1990 
à 1993, qu’il a complété en 2002 par un 
diplôme fédéral de maître ferblantier. 
Par la suite, il a exercé les fonctions de 
directeur de filiale, chef de montage, 
responsable de production et directeur 
adjoint au sein de diverses entreprises. 
En 2012, il est devenu ingénieur d’appli-
cation dans la production de toitures 
plates. 

Depuis 2014, Martin Amstutz est direc-
teur adjoint et responsable de la division 
Toiture plate / ferblanterie / construction 
de façades au sein de la société Abdich-
tungsbau Durrer AG à Alpnach Dorf. Il a 
en outre suivi les formations de Spécia-
liste de la construction durable ( 2015 ) et 
de Spécialiste en protection extérieure 
contre la foudre AEAI ( 2018 ). Il vit avec sa 
femme et ses trois fils à Wolfen schiessen 
( NW ).

Wo trifft man Sie in der Freizeit an?
Am meisten beim Sport! Ich spiele seit 
fast 40 Jahren Eishockey, zunächst als 
Junior- und Aktivspieler, heute auch als 
Nachwuchstrainier und Coach. Im Som-
mer spiele ich gern Fussball und bike 
durch unsere schöne Bergwelt. Ich jasse 
auch gern mit Freunden und Kollegen.


